
最新新闻演讲稿分钟(通用6篇)
演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。那
么我们写演讲稿要注意的内容有什么呢？接下来我就给大家
介绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

新闻演讲稿分钟篇一

上午好!

我谨代表中共承德市委、承德市人民政府，向莅临新闻发布
会的各位领导、新闻界、文化界、旅游界的朋友们表示热烈
欢迎!对多年来关心、支持承德建设和发展的朋友们表示衷心
的感谢!

承德市位于河北省东北部，面积3.95万平方公里，人口370万，
是一座文化多元独特、人文景观荟萃、自然风景优美、旅游
资源丰富、富有地方特色和民族风采魅力的历史文化名城，
具有个性鲜明的文化特征。这里既有凝聚半部清史的清代皇
家文化，又有体现浓郁满蒙风情的草原生态文化;既有神秘的
藏传佛教文化，又有特色鲜明的民族民俗文化;既是京津重要
水源地，更是发展生态经济、休闲旅游的宝地。近年来，承
德把独特的文化、良好的生态、优越的区位有机结合起来，
注入现代理念，融入休闲元素，引入高端项目，大力发展休
闲旅游产业。全力打造山庄外庙、坝上森林草原、金山岭长
城等三大精品板块，致力建设“精致、独特、典雅、生态、
宜居、宜游”的国际旅游城市。充分认识到进一步研究、保
护、挖掘、整合和提炼承德文化资源，打造承德强势文化品
牌，彰显承德优势文化魅力，唱好承德文化旅游大戏，是促
进文化大发展大繁荣的要求，也是时代赋予我们的历史责任。

在加快发展、加速转型过程中，承德市制定了建设国际旅游



城市的发展规划，传承历史文脉，彰显城市个性，大力发展
以休闲旅游为龙头的第三产业，打造文化休闲品牌，用文化
的力量助推国际旅游城市建设发展。大型原创多媒体风情歌
舞诗《帝苑梦华》就是在这样的背景之下，成为全市高点定
位、精心组织、倾力打造的一个重大文化产业项目。多年来，
承德市一直缺乏有特色、有影响、有市场的大型室内演艺节
目，与发展文化产业、建设国际旅游城市是不相符的，而整
合、创作一台以承德当地文化元素为基本素材，具有承德独
特的文化、民族和自然地理标志、又具有现代精神和国际水
准的精品节目，通过演艺把承德的故事活灵活现地“活化”
出来，是我们下决心打造《帝苑梦华》的根本出发点。活化
就是要广泛吸收了承德地方丰富多彩的文化元素，生动表现
出和合承德的城市精神，艺术再现承德原生态民间民俗的艺
术魅力。可以说，《帝苑梦华》是提炼和发掘承德文化精髓
和优秀历史文化资源、表现现代审美追求的一次成功的艺术
探索，也是承德原创艺术探索性、开创性的成功之作，是承
德艺术舞台上又一里程碑式的精品佳作，填补了承德文化市
场缺少高雅舞台艺术精品剧目的空白。

出资打造《帝苑梦华》、打造国内一流时尚娱乐现代化演艺
场馆、承德旅游新地标承德展演基地的河北畅达集团，是我
市非常富有活力、富有实力、富有竞争力的民营企业。畅达
集团积极参与市场竞争，瞄准生机勃发的文化产业，精彩转
型，跨越发展，在文化的春天里生机勃发，脱颖而出，开始
了文化产业逐鹿之旅，成为承德文化产业的生力军，走出了
一条资源型地区民营经济转型发展文化产业的新路子，在更
大的范围内赢得了市场的尊重。 我相信，在各界朋友的密切
关注、大力支持和积极参与下，大型原创多媒体风情歌舞诗
《帝苑梦华》一定会成为拉动全市旅游、推动文化旅游经济
发展的重要杠杆和经典文艺品牌，成为承德旅游全新的看点
和河北文化旅游舞台演艺的闪亮名片。《帝苑梦华》的成功
离不开广大新闻界朋友的倾力支持，希望朋友们广泛报道、
大力宣传，为《帝苑梦华》摇旗呐喊。让我们共同参与创造，
共同见证成功。



最后，我热诚地希望各位领导、各位朋友在承德期间，多走
走多看看，更多地领略我市特有的历史人文风情和城市魅力，
亲身感受承德人民的热情与好客，多为承德的发展建设提出
宝贵的意见和建议，愿活力四射、魅力无穷的文化承德能够
给大家留下深刻而美好的印象。

谢谢大家!

新闻演讲稿分钟篇二

上午好！

今天在龙城现代服务业集聚区，在新天地商贸文化城召开新
闻发布会，云联惠新天地商城启动运营！我代表龙城区委、
区政府表示热烈的祝贺!向各级领导、各位来宾长期以来对龙
城区经济社会发展给予的关注和支持表示衷心的感谢!

在当今大数据和互联网时代，大众创业、万众创新的社会经
济环境下，作为企业如何改革创新和转型升级，是必须面对
的问题。朝阳新天地公司通过强化互联网思维和改革创新理
念来制定企业的经营策略，在发展新思路、新模式，用消费
拉动经济方面做了有益的尝试。在朝阳率先与广东云联惠网
络科技有限公司战略合作，引入新型的商业服务模式，来推
动朝阳新天地商贸文化地产的全面发展，也为龙城现代服务
业集聚区注入了新的活力。朝阳新天地联手广东云联惠，在
互联网+的全新模式下引入综合性商业平台，在朝阳开启了全
新的颠覆传统的商业服务模式，我们期待新天地为朝阳服务
业带来革命性变化，为家乡的消费者和广大商家以及云联惠
达成和谐共赢，普惠于民，全新快速发展！

祝朝阳新天地和各位加盟企业商家生意兴隆！

祝各位领导、各位来宾工作顺利、身体健康、万事如意!谢谢
大家。



新闻演讲稿分钟篇三

大家晚上好！感谢大家能在百忙之中抽空来参加观看我的竞
选演讲。我是来自11级计算机3班的李凯旋。此次竞选的职位
是新闻部部长。

我性格开朗，活泼，阳光自信，喜欢助人为乐，与人沟通，
能够多方面考虑，顾全大局。入学以后，我通过了咱们院学
生会招新笔试，面试进入院学生会新闻部，在咱们计通学院
分团委学生会新闻部工作了近一年的时间，我认为学生会工
作是一个“神圣”的工作，因为能有更多机会为学校的老师
和同学们服务，还经常开展一些有意义的活动，比如我院
的“三下乡”活动，我们可以为贫困山区儿童带去我们的关
爱和知识，为山区儿童发展，尽自己的一份绵薄之力。在学
生会的这段时间，我增长了不少见识，工作也获得了部门的
肯定。我们部门主要负责学院各项工作新闻采集、撰写、报
道和学院活动的新闻拍摄、照片采集以及团学博客建设等相
关工作，尽管知道新闻部的工作繁杂，巨细无遗，默默无闻，
付出很多却难以看出成绩和成效，但我有充分的思想准备，
有投身这项工作的良好愿望，就像某人曾经说过的“我有三
颗红心，对工作的热心，认真负责的责任心，和不断向上的
进取心”。

在新闻部工作的近一年时间里我掌握了各种主要公文的书写
格式，学会了如何有效率的完成部门工作，如何更好的为人
处事、与人沟通，如何解决一些矛盾，怎样处理好学习和工
作之间的矛盾。所以，在这里我要感谢我的部长和副部，因
为我的成长离不开学姐和学长还有老部长的悉心指导，和精
心栽培。当然还有与其他干事的相处和学习也让我更加提高
了很多。

五、确立民主制度，积极听取大家对部门建设的意见，不断
完善新闻部自身；同时，新闻部要成为学院与学生之间的一
座沟通的桥梁，联系的纽带，成为反映广大学生意见要求的



团队。

六、不断学习，着力提高每个人的业务能力，同时也要向其
他学院新闻部学习其长处和优点，努力把新闻部建设成为一
个更优秀的团体。

能够参与这次竞选，能够站在这里跟大家侃侃而谈，对我而
言，就是一次挑战，一次锻炼，一次自我提高和进步的机会。
也许我不是最优秀的一个，但我将用我的实力和能力，用事
实的证明来获取大家信任的一票！

谢谢！

新闻演讲稿分钟篇四

大家好！

我是xx级园艺三班，很荣幸能站在这个演讲台上。我曾任xx
级园艺三班团支书，现为新闻中心干事，自律会干事。想竞
选新闻中心副部一职。

去年的今日，我坐在观众席上憧憬着我的学生会生涯，今年
的此时，我站在演讲台上与大家分享着我的所获所得。

从刚进学生会的迷茫与无助，到现在的独当一面，从当初的
满腹抱怨，到现在的淡定坦然，新闻中心给了我沉淀内涵的
机会，自律会给了我发展外延的平台。在学生会走过的这段
时光，是让我走向成熟的一年。

是否还记得我们六七个人共同拼凑的那些新闻，而今我们成
了能够独自工作的小记者，于是在无声中，我们成长了。是
否还记得初次开例会时的寡言不语，而今我们无所不谈，没
有隐瞒，于是在无形中，我们团结了。带上大一的联络员我
们又有了一份责任，一份压力，要懂得从全局的角度为筹划



新闻中心的未来而努力，于是我们在不知不觉中，成熟了。
为了一张海报而放弃过吃饭，为了一张展板翘过必修课，为
了一片新闻而挑灯不眠。回过头，那些曾经心酸的泪水，也
变得甘甜可口。

副部，不仅仅是职称上的过度，更重要的是要有一个人撑起
一个的意识，并要逐渐培养这样的能力。“会写”“能配
合”“能吃苦”是新闻中心成员基本的要求。而作为一名副
部，在部内应与其他副部密切合作，共同对本部工作做好筹
划和总结，做好任务的上传下达工作。对于联络员，时刻监
督他们的工作，关注他们的思想动态，保证发稿的数量和质
量。对于学生会其他各个部门，要保持紧密联系，以最快速
度，最大限度获取新闻点。

若能成为新闻中心的一名副部，我将从一下几个方面来保证
和提升新闻中心的工作。

第一、处理好个人瞬间激情与持久工作之间的关系，再接再
厉。

第二、携手其他副部完善、强化联络员考核条例。将联络员
的考核标准进一步细化，一方面能保证他们工作的热情，另
一方面为以后各项竞选提供可靠的依据。

第三、营造团结和谐的部内氛围。鼓动大家组织、参加多项
活动，将工作与娱乐相配合，以提高部门凝聚力。在此，我
想特别指出一点：玩不能忘本，不能荒废学习，要玩出档次，
玩过之后要有所收获，要玩的尽兴。

马，只有跑过千里，才能知其是否为良驹;人，只有通过竞争，
才能知其是否为栋梁。经过昨天的洗礼，今天的我已经获益
匪浅，希望能在学生会中继续锻炼，让我长出丰满的羽翼。

早已不记得当初是为了什么样的目的而加入学生会，现在的



我只能说，这一年我满载而归，无怨无悔。

我的演讲完毕，谢谢!

新闻演讲稿分钟篇五

我和爸爸正从椒江回来，这时已是下午五点半了，我们正准
备回家吃晚饭，可是这一堵车，又不知道该等到什么时候了。

我观察了一下这条路，足足有单向三车道那么宽，怎么会堵
车呢?我感到很奇怪，于是，我便去问爸爸。爸爸告诉我，每
天下午的五点左右是车流量的高峰期，正是下班的时候，人
人都急着回家，所以容易堵车。这么宽的公路，本来是不会
发生严重堵车的，由于人人都急着赶路，便不遵守交通规则;
有的人逆向行驶，有的人闯红灯，还有的人横窜马路，便引
起了堵车。

我仔细的观察了公路上的汽车，发现果然有许多人为了自己
方便而逆向行驶，正是这些不遵守交通规则的汽车导致严重
堵车。天色渐渐暗下来，这是已是六点了，我的肚子早已饿
得咕咕直叫了，可是汽车还是寸步难行。天上飘起了细细的
雨丝，鸟儿动听的歌声这时也显得十分烦人。

忽然，汽车慢慢开始前进了，交警正在前方指挥，道路疏通
了，车子之间也拉开了距离，烦人的鸣笛声渐渐地沉寂下去
了。

以前我从来都认为堵车时交通事故或道路狭窄造成的，这次
堵车，我发现堵车更多的是因为人们不遵守交通规则。如果
每个人都多为他人着想，遵守交通规则，就不会发生这样的
堵车了。那世界也就会变得更美好!



新闻演讲稿分钟篇六

北京的马路挺宽，挺平坦。可再宽，再平坦，也架不住车往
里拥，包你堵车，这不，我就碰到了一回可怕的出车。

这周六，我和爸妈一起去南三环后面那个大红门路里那个南
顶路去取东西，坐在车里因无聊，所以上q，看到一人签名：
天安门堵死了，东单堵死了。我就顺口接了一句：南三环堵
死了。不幸被我言中。

刚刚上南三环就开始堵，好在时间不是特别长——才半个多
小时。

路况十分复杂：轿车、货车、卡车交织在一起，形成了一张
极其不规则的大网;男女老少开着电动的载客的三轮小轻
骑“嘟嘟嘟”地穿梭在车里行间，还别说，真挺快!气的我们
这些开汽车的真后悔为什么不骑自行车来。

路堵着，我们等着。本想着开车来还能快点——唉!真是“欲
速则不达”呀!想想，当初走路来多好!这么长时间早就到了，
还锻炼身体。

取完东西回来，已经是下午四点。上午十一点出发，下午四
点回来。

北京这破路!这个堵!


